

12.24

**Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien)** (zur Geschäftsbehandlung): Auch wenn ich mich der Ausdrucksweise des Fraktionsvorsitzenden Steiner nicht anschließen kann, ist es grundsätzlich völlig richtig: Es ist nicht erträglich, dass Entschuldigungen so spät kommen und dass der Vertretungslauf, in dem die Vertretung geplant und festgeschrieben ist, nicht eingehalten wird.

Ich kann das nur unterstützen: Es geht wirklich um die Wertschätzung des Bundesrates, und diese Vorgangsweise ist unserem Bundesrat und unserer Arbeit nicht würdig. (Beifall bei SPÖ und FPÖ.)

12.24

**Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA:** Zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Kornhäusl. – Bitte.